







kakaknya (MM) adalah seorang ustad berusia 24 tahun. Antara MM dan MI terpaut tujuh tahun usianya. MM adalah anak pertama yang hanya menamatkan pendidikannya di bangku SMP. Selesai di bangku SMP, MM meneruskan mendalami ilmu agama di sebuah pondok pesantren di Solo, Jawa Tengah. Selama sembilan tahun MM mengkaji berbagai ilmu agama. Setelah dirasa cukup dalam mendalami ilmu agama MM pulang ke kampung halamannya.

Pada awal kedatangan MM, MI merasa bahagia karena sosok kakak yang selama ini dinanti akhirnya pulang. Kedua orang tuanya juga merasakan hal yang sama, mereka merasa bahagia dengan kedatangan putra sulungnya tersebut. Bentuk rasa bahagia kedua orang tuanya yakni dengan memberikan perhatian kepada anak sulungnya.

Tidak hanya orang tua, masyarakat sekitar juga ikut senang dan bangga melihat kedatangan MM. Menurut pandangan masyarakat, MM merupakan sosok yang ramah dan rajin beribadah. MM juga aktif dalam kegiatan yang ada di masyarakat seperti kerja bakti, kegiatan remas dan juga membantu mengajar mengaji di masjid.

Melihat hal tersebut MI merasa kesal dan beranggapan jika kakaknya telah merebut perhatian orang tua dan masyarakat sekitar. Akhirnya MI mulai menjaga jarak dengan MM, MI selalu tertutup dan tidak pernah mengatakan apa yang sebenarnya terjadi, MI juga mudah tersinggung dan sering marah-marah ketika berbicara dengan kakaknya bahkan MI berusaha menghindari kakaknya dengan tinggal dengan neneknya.

Dari pemikiran yang salah tentang persepsi negatif MI kepada MM menimbulkan perilaku yang salah yang akan berakibat buruk, khususnya komunikasi antar keduanya. Contohnya MI juga tidak pernah mendengar nasehat-nasehat baik dari MM, jarang bertegur sapa sehingga antara MI dan MM kurang berkomunikasi yang mengakibatkan hubungan antara MI dan MM tidak terlihat harmonis.

Melihat permasalahan tersebut peneliti berencana melakukan konseling dengan pendekatan *Rational Emotive Behavior Therapy* yang bertujuan memperbaiki sikap, persepsi serta pandangan yang irasional dan tidak logis menjadi irasional dan logis. Sehingga MI dan MM mampu mengembangkan diri seoptimal mungkin melalui tingkah laku yang baik dengan teknik-teknik yang ada dalam *Rational Emotive Behavior Therapy* sesuai dengan masalah yang dialami, dengan menggunakan terapi tersebut diharapkan MI mampu mengubah cara pandang dan tingkah laku yang keliru.

Dari studi kasus diatas, peneliti merasa perlu mengkaji masalah tersebut melalui Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Rational Emotive Behavior Therapy* agar tidak terjadi kesenjangan komunikasi antara adik terhadap kakak.

Untuk mengetahui lebih jauh tentang kesenjangan komunikasi yang dialami konseli. Maka penulis mengadakan penelitian dengan judul “Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Rational Emotive Behavior Therapy* dalam mengatasi kesenjangan komunikasi seorang adik terhadap kakak di Desa Kemamang Balen Bojonegoro.”







































*Therapy*, Langkah-langkah *Rational Emotive Behavior Therapy*, Ciri-ciri *Rational Emotive Behavior Therapy*, Peran Konselor), Kesenjangan Komunikasi (Pengertian Kesenjangan Komunikasi, Bentuk-bentuk Kesenjangan Komunikasi, Faktor-faktor Kesenjangan Komunikasi, Ciri-ciri Kesenjangan Komunikasi), Kesenjangan Komunikasi seorang adik terhadap kakak merupakan masalah Bimbingan dan Konseling Islam, Bimbingan dan Konseling Islam dalam menyelesaikan masalah Kesenjangan Komunikasi seorang adik terhadap kakak.

BAB III. Penyajian Data. Yang membahas tentang Deskripsi Umum Objek Penelitian dan Deskripsi Hasil Penelitian. Deskripsi Umum Objek Penelitian membahas tentang Setting Penelitian yang meliputi Deskripsi Lokasi, Konselor, Konseli, dan Masalah. Sedangkan Deskripsi Hasil Penelitian membahas tentang deskripsi faktor-faktor yang menyebabkan kesenjangan komunikasi, Proses pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Rational Emotive Behavior Therapy* dalam mengatasi kesenjangan komunikasi seorang adik terhadap kakak di Desa Kemamang Balen Bojonegoro, Hasil Akhir Proses Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Rational Emotive Behavior Therapy* dalam mengatasi kesenjangan komunikasi seorang adik terhadap kakak di Desa Kemamang Balen Bojonegoro.

BAB IV. Analisa Data. Pada bab ini memaparkan tentang Analisis faktor-faktor penyebab terjadinya kesenjangan komunikasi seorang adik terhadap kakak, Analisis Proses Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Rational Emotive Behavior Therapy* dalam mengatasi kesenjangan komunikasi seorang adik terhadap kakak di Desa Kemamang Balen Bojonegoro, Analisis Hasil Akhir



